

Alte Straßenbahnen

von Erik Boß



Foto: Faszination für das Alter. Bei der Technik geht das schon ganz gut - (c)2015

Am Tag des offenen Denkmals hat die BVG eingeladen, den kleinen Betriebshof in Köpenick zu besuchen. In die Gebäude kam man aber gar nicht richtig hinein. Dafür gab es alte Straßenbahnen zu bestaunen, und wer wollte, konnte damit auch eine kleine Fahrt unternehmen.

Es ist schon erstaunlich, wie sehr diese alten, längst ausgemusterten Fahrzeuge die Menschen faszinieren. Geduldig sitzen sie in überfüllten Wagen und warten darauf, dass es losgeht. Ist es eine Reise in die Vergangenheit? In eine vermeintlich bessere Zeit? Ist es eine Reise in die eigene Kindheit, wo wir noch gestaunt haben und die Welt noch vor uns lag? Es muss noch mehr sein, denn auch die Kinder von heute können sich für diese Oldtimer begeistern. Vielleicht haben die Fahrzeuge ja eine gute Seele und

vermitteln den Menschen Geborgenheit.







Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß